

Il y a fort longtemps, au siècle dernier, naquit une princesse au destin prometteur. Elle fut prénommée Mosaïque, du latin musivum, travail artistique auquel président les muses. Des fées marraines se penchèrent sur son berceau et lui offrirent toutes sortes de dons pour affronter la vie. Grace à ses protections elle put au fil des années :

- Se piquer au doigt avec les cousettes sans connaître le moindre étourdissement.
 - Ne pas s'égarer dans les bois des randonneurs, même si ses cailloux blancs ont disparu.
 - Distinguer le patrimoine de paille, de bois ou de briques, avant que le vent souffle.
 - Naviguer dans les méandres généalogiques des sept nains.
 - Eviter les morsures des dents oblitérées des lettres de son moulin.
 - Ne pas se mélanger les pinceaux pour repeindre une barbe bleue.
 - Transformer une citrouille récréative en une lampe merveilleuse.
 - Garder son âme d'enfant pour jouer aux cartes dans le pays imaginaire.
- Et... Bien d'autres bonnes choses encore...

Mosaïque a grandi, dix ans, vingt ans et la voici maintenant trentenaire. Pendant toutes ces années, des personnes attentionnée l'ont guidé pour la mener jusqu'à nous. Nombre des fées marraines sont encore présentes et la protègent toujours.

Un grand merci à toutes ces bonnes fées qui ont permis à Mosaïque d'être ce qu'elle est. Mosaïque est bien plus qu'une myriade d'activité animée par nos muses animatrices et animateurs ; c'est aussi un lieu de convivialité, d'échange et d'entraide. Après le passé et le présent, pensons au futur dans lequel on ne peut que souhaiter une longue vie à Mosaïque.

Je terminerai en remerciant celles et ceux sans qui nous ne serions pas présents :

- Les membres fondateurs, nos bonnes fées
 - Les membres honoraires (Michel Poussier & Jenny Goethals)
 - Les présidentes et présidents qui m'ont précédé (dont Michel Poussier, Didier Lassissi, Sandrine Petiot)
 - Les membres donateurs (Aline et Thierry Peltier)
 - Monsieur le maire de Droue sur Drouette (Jean-François Buliard), ainsi que ses prédécesseurs (dont Christian Cottinet)
 - L'équipe technique municipale.
 - Edith Villiers, Georges Aubert, Joelle Sinon qui ont fait parti du CCAS
 - Guy Glottin du Comité des fêtes
 - Madame Ramon, que nous avons sollicité dans sa ville d'Epernon.
 - Laurence Morisot, de l'office du tourisme des portes euréliennes
 - Des Associations Eure et Loir nature, MVDD, Potentiel en jeu, AFBD
- Et bien sur :
- Les bénévoles, animatrices et animateurs toujours en forme
 - Et nos chers adhérents.

Merci à toutes et à tous